



Free

LE RETOUR DES BITS

Les Freenauts victimes d'une baisse de débit fin juillet ont retrouvé leur sourire ainsi que leurs kilobits. Suite à la mise à jour des DSLAM de Free le 30 juillet (cf. **édition du 12 août**), il ressortait que les «bonnes lignes» avaient gagné jusqu'à plusieurs mégabits...

Par contre, selon de nombreux témoignages, plusieurs lignes bruitées ou parasitées, les lignes loin du DSLAM et ayant donc une forte atténuation avaient elles, rencontré des pertes de débit. Pour les Freenauts qui, avec la perte de quelques kilobits, perdaient également la télévision, la grogne montait...

Sauf que depuis hier soir, le problème est résolu ! A priori, il ne s'agirait pas d'un retour en arrière, mais d'une nouvelle mise à jour des DSLAM. En effet la plupart des bonnes lignes a toujours le gain obtenu fin juillet, et les moins bonnes ont retrouvé de leur superbe, gagnant au passage, quelques centaines de kilobits pour certains...

Source : <http://www.universfreebox.com/article8828.html>

Internet

L'ALBUM EST MORT, VIVE LA MUSIQUE !

Fin 2007, le groupe Radiohead avait déjà bousculé le monde de la musique. Son album «In Rainbows» avait été distribué librement sur Internet et le groupe avait laissé aux internautes le choix d'en fixer le prix. Soutenu par une série de concerts partout dans le monde, l'album s'était vendu un an après, à 3 millions d'exemplaires, à un prix de 6 euros en moyenne... S'étant affranchi de sa maison de disques quelques années auparavant, le bénéfice des ventes de l'album a donc atterri directement dans les poches du groupe...



Aujourd'hui, autre coup de tonnerre. Le groupe vient d'annoncer qu'il arrêtera de faire des albums et anticipe déjà la mort du CD. A la place d'une dizaine de chansons sur une galette, le groupe annonce qu'il ne produira plus que des singles qui ne seront distribués que sur le Net...

Source : **Le Figaro Economie**



Internet

POUR 20 EUROS T'AS PLUS RIEN...

Suite à l'augmentation de nombreux forfaits chez Orange (cf. **édition d'hier**), notre secrétaire d'Etat au numérique a réclamé le maintien d'offres Internet à moins de 20 euros.

Pour NKM, ce prix correspond à un prix psychologique. «Il y a une dimension sociale qui est importante. Ce que je veux à tout prix éviter, c'est qu'il y ait des gens qui, pour des raisons financières, se désabonnent»...

Dès hier, Nathalie Kosciusko-Morizet a indiqué avoir contacté France Télécom pour lui demander «la liste actualisée de ses tarifs». Notre secrétaire d'Etat garde bien un oeil attentif sur les tarifs pratiqués par les différents FAI, puisque la même liste sera bientôt demandée à Free et SFR...

Source : **AFP**

Le site qui déchire du vendredi

APRÈS LE COURRIER, LE FACTEUR ÉLECTRONIQUE

Après la disparition petit à petit de nos cabines téléphoniques, faut-il s'inquiéter d'une même disparition de nos petites boîtes jaunes ?

Envoyer un courrier papier sera-t-il demain aussi simple qu'un clic sur une souris ? En tout cas, ce site qui déchire de La Poste, permet d'envoyer toute l'année, 24h/24 et depuis n'importe quel ordinateur, un courrier recommandé !



Après une rapide inscription, il suffit d'envoyer au site son document au bon format (sont acceptés les .txt, .rtf, .doc, .pdf, .xls, .ppt, .pps, .gif, .jpg, .tif et .bmp !). La Poste s'occupe ensuite de son côté d'imprimer votre document et de le mettre sous pli. Bonne nouvelle, cette Lettre Recommandée Electronique a la même valeur juridique qu'un recommandé classique ! Vous pourrez choisir d'envoyer votre pli avec ou sans accusé de réception, votre document sera conservé 3 ans sur le site et les prix sont exactement les mêmes qu'au bureau de poste ! De quoi éviter de longues files d'attente... C'est ici : www.laposte.fr/lre.